



# AVE

Außenhandelsvereinigung  
des Deutschen Einzelhandels e.V.

## AVE-Spezial vom 3. Januar 2011

---

### **Beginn der Verpflichtung zur Abgabe summarischer Ein- und Ausgangsanmeldungen - Haltung des Bundesfinanzministeriums**

Thematisch schließt das Jahr 2011 nahtlos an das alte an: Weiterhin geht es um die nach mehrmaliger Verschiebung nunmehr definitiv in Kraft getretene Verpflichtung zur Abgabe summarischer Ein- und Ausgangsanmeldungen beim Im- bzw. Export.

Aus diesem Anlass hat sich der Leiter der Abteilung Zölle und Verbrauchsteuern im Bundesministerium der Finanzen an die Verbände gewandt und darum gebeten, nochmals mit Nachdruck auf diese Rechtsänderung und ihre Handhabung seitens der deutschen Zollverwaltung hinzuweisen.

Dieser Bitte kommen wir hiermit nach, das entsprechende Schreiben von Herrn Stähr finden Sie im Anhang.

Stefan Wengler

---

---